



**1984-2024**

## **Un compromiso que se renueva**

**Hace 40 años** la creación del Colegio de Psicólogos de San Carlos de Bariloche un 10 de marzo de 1984 fue un hecho representativo para nuestra ciudad y región, hacía falta este Colegio para constituir la Federación de Psicólogos de la Provincia de Río Negro y poder así reclamar la restitución de la Ley 974 (Ley de ejercicio Profesional de la Psicología) derogada por la dictadura militar al reciente asumido gobierno democrático, lo cual se logró rápidamente con la firma del gobernador Dr. Osvaldo Álvarez Guerrero.

Afortunadamente el relato de tales acontecimientos se encuentra disponible en nuestra página Web como [Historia de las psicólogas y psicólogos de la Provincia de Río Negro](#) a la que cualquiera puede referirse.

El Colegio de Psicólogos de la Zona Andina/Colegio de Ley posee una trayectoria gremial y profesional que ha logrado darles la razón a los fundadores y continuadores que visionaron y creyeron firmemente en las posibilidades de crecimiento de la institución a través del tiempo. Muchos colegas se han ido sumando para que esto no fuera un proyecto trunco sino que se convirtiera en una realidad y orgullo de la región y el fundamento de un futuro lleno de retos que son posibles de alcanzar sobre todo en estos ominosos tiempos que nos toca vivir, donde se presentan serias amenazas y consecuencias para la salud mental y los derechos humanos de la mayoría de los argentinos, hay que seguir luchando, si bien a algunos les puede sorprender en realidad la historia de la psicología en nuestro país siempre fue de lucha desde sus mismos orígenes, también tuvimos nuestro muertos y desaparecidos durante la dictadura militar.

En los nuevos contextos del mundo actual y del que se avecina muchas tareas se han vuelto desafíos para el mañana, ya no es posible volver a nuestros consultorios-refugios como fue hace tiempo y tampoco nuestros saberes y conocimientos pueden quedar enclaustrados sino que resultará relevante que se orienten hacia objetivos más pertinentes al servicio de la población, su salud mental y sus derechos humanos.

Nuestro Colegio continuará jugando un papel significativo en nuestra ciudad y en nuestra provincia junto con los otros colegios en la consecución de tales objetivos. Este año se cumplen cuatro décadas desde su creación y se renueva nuestro compromiso por lo cual saludamos especialmente a sus miembros fundadores, los que están y los que ya no están, y un grato saludo para todos l@s colegiad@s que conforman este gran Colegio en este particular día.

Lic. Pedro Silin

Miembro fundador y primer presidente del Colegio de Psicólogos de San Carlos de Bariloche 1984-88